

Luis Cid-Fuentes Gómez es un industrial con una larga trayectoria empresarial. En 1988 se hizo cargo de una pequeña empresa familiar de lectura de contadores en Madrid y puso en marcha el germen de lo que hoy es Gomez Group Metering, una multinacional con más de 300 personas en plantilla.

La empresa, dedicada a la gestión de consumos de agua y energía en edificios residenciales, comerciales e industriales, tiene presencia en toda España, con 13 delegaciones propias, además de una filial en Alemania.

La evolución de la empresa ha ido paralela al desarrollo tecnológico, ya que la flexibilidad y profesionalidad de sus equipos la han permitido adaptarse a las tecnologías de comunicación más punteras, como NB-IoT, AMR, NFC, LoRa o WM-Bus. En la actualidad, Gomez Group Metering está presente en más de 500 municipios con el desarrollo de redes de lectura y gestión de datos que conforman la Smart City.

Desde 2009, Luis Cid-Fuentes Gómez también es el CEO de Sistemas de Facturación Electrónica, dedicada al desarrollo del software para digitalizar la facturación de los consumos gestionados por Gomez Group Metering.

Ha ocupado numerosos cargos institucionales, como Vicepresidente de AECIM (Asociación de Empresas del Comercio e Industria del Metal de Madrid) desde 2010; Vocal de la Junta Directiva de CEIM (Confederación Empresarial de Madrid) desde 2012; miembro de la Comisión de Energía de CEIM; Vocal en el Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Madrid (entre 2018 y 2022); presidente de ANIRCA, Asociación Nacional de Instaladores de Repartidores de Costes de Calefacción, entre otros.

Entre 2016 y 2020 ocupó el cargo de consejero miembro del Consejo Social de la Universidad Rey Juan Carlos.